


ADDITIF RECTIFICATIF N°001/AR/FODECC/ADM/ DAF/SIGAMP/2025 DU 20 OCTOBRE 2025

Aux soumissionnaires de l'Avis d'Appel d'Offres National Restreint en procédure d'urgence N°004/AONR/FODECC/CIPM/2025 du 19 septembre 2025 en vue du recrutement d'un Cabinet Comptable pour le commissariat aux comptes des exercices 2025, 2026, 2027, 2028, 2029 et 2030 au Fonds de Développement des filières Cacao et Café (FODECC)

L'Administrateur du Fonds de développement des filières cacao et café (FODECC), informe tous les soumissionnaires de l'Appel d'Offres National Restreint en procédure d'urgence N°004/AONR/FODECC/CIPM/2025 du 19 septembre 2025 en vue du recrutement d'un Cabinet Comptable pour le commissariat aux comptes des exercices 2025, 2026, 2027, 2028, 2029 et 2030 au Fonds de Développement des filières Cacao et Café (FODECC), des modifications suivantes :

Au lieu de :	Lire plutôt :
12. Remise des offres L'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le 23 octobre 2025 à 13 heures précises (Heure limite).	12. Remise des offres L'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le 30 octobre 2025 à 13 heures précises (Heure limite).
14. Ouverture des plis L'ouverture des pièces administratives et offres techniques aura lieu le 23 octobre 2025 à 14 heures précises par la Commission Interne de Passation des Marchés du FODECC dans la salle de conférences de l'immeuble Annexe du FODECC, sis au Rez-de-chaussée Shiloh Suits – Elig-Essono.	14. Ouverture des plis L'ouverture des pièces administratives et offres techniques aura lieu le 30 octobre 2025 à 14 heures précises par la Commission Interne de Passation des Marchés du FODECC dans la salle de conférences de l'immeuble Annexe du FODECC, sis au Rez-de-chaussée Shiloh Suits – Elig-Essono.

Le reste sans changement

Yaoundé, le 20 octobre 2025

**Le Maitre d'Ouvrage et PO le Chef de
Département Administratif et
Financier**

Danielle Bernise BETSY



**CORRECTIVE ADDEDUM N°001/CA/FODECC/ADM/ DAF/SIGAMP/2025 OF THE 20th
SEPTEMBER 2025**

To the bidders the Restricted National Invitation to tender under emergency procedure No 004/RNIT/CCODEF/ITB/2025 of the 19th of September 2025 in view of the recruitment of an accounting firm for the statutory audit of the Cocoa and Coffee sub sectors Development Fund (CCODEF) for the financial years 2025, 2026, 2027, 2028, 2029 and 2030.

The Administrator of the Cocoa and Coffee sub sectors Development Fund (CCODEF), informs all the bidders the Restricted National Invitation to tender under emergency procedure No004/RNIT/CCODEF/ITB/2025 of the 19th of September 2025 in view of the recruitment of an accounting firm for the statutory audit of the Cocoa and Coffee sub sectors Development Fund (CCODEF) for the financial years 2025, 2026, 2027, 2028, 2029 and 2030, of the following changes:

Instead of :	Read :
<u>12.Submission of bids</u> The submission is done electronically. The offer must be transmitted by the bidder on COLEPS platform no later than the 23rd October 2025 at 1 PM. limit time.	<u>12. Submission of bids</u> The quotation shall be forwarded by the bidder on the COLEPS platform latest the 30th October 2025 at 1 o'clock P.M limit time.
<u>14-Opening of bids</u> The opening of the administrative documents and technical bids shall take place on the 23rd October 2025 in the Conference Hall of CCODEF's Annex building, located on the Ground Floor Shiloh Suits – ELIG-ESSONO, Yaoundé at 2 PM by the Internal Tenders Board of CCODEF	<u>14-Opening of bids</u> The opening of the administrative documents and technical bids shall take place on the 30th October 2025 in the Conference Hall of CCODEF's Annex building, located on the Ground Floor Shiloh Suits – ELIG-ESSONO, Yaoundé at 2 PM by the Internal Tenders Board of CCODEF

The rest without change

Yaoundé, the 20th October 2025

**The Project Owner and FO the Head
of Administrative and Financial
Department**

Danielle Bernise BETSY

